



An alle Vereinsmitglieder,
Sponsoren und
Freunde des FC Littau

40. Generalversammlung 5er-Club FC Littau mit Ausflug 2017



Ein besonderer Ausflug anlässlich der 40. Generalversammlung des 5-er Clubs FC Littau. Roger Manetsch (vorne links) führt eine Gruppe auf einer **Töffli-Tour** über 30 km im Zugerland herum. Von links Rolf Glauser, Jörg Mitterer, Seppi Bühler (mit Handy), Marcel Manetsch, Ernst Blaser und rechts Heinz Haldi. Weitere folgen um die Ecke.

Jörg Mitterer, Präsident der Gönnervereinigung 5-er Club FC Littau (rechts vorne), daneben Roger Manetsch, Vize-Präsident und Organisator des Ausfluges, nach der 40. Generalversammlung 2017 neben Ernst Blaser und Werner Manetsch. (Bilder: bk.)
Weitere Bilder unter: www.fclittau.ch

15 mitgereiste Mitglieder der Gönnervereinigung 5-er Club FC Littau erlebten eine tolle Event-Überraschung zum Auftakt der 40. Generalversammlung mit Ausflug am Samstag, 16. September 2017. Vize-Präsident Roger Manetsch organisierte eine „Töffli-Tour“ durch das Zugerland von Baar nach Hünenberg – Cham und zurück nach Baar. Alle freuten sich und kamen heil wieder am Ziel an. Anlässlich der nachfolgenden Generalversammlung wurden Präsident Jörg Mitterer und der ganze Vorstand für ein weiteres Jahr in ihren Ämtern bestätigt.

bk. Die Gönnervereinigung 5er-Club FC Littau zählt zurzeit 34 Mitglieder. Im Jahre 1978 wurde die Vereinigung gegründet mit dem Ziel, dem FC Littau finanzielle Mittel zur Verfügung zu stellen und die Juniorenbewegung in der Entwicklung zu fördern. Ebenfalls zur Gönnervereinigung zählt der 49 Mitglieder zählende 13er-Club, welcher 1984 gegründet wurde.

Dank dieser Pioniere entwickelte sich das heutige FC Littau Hauptsponsoren-Kleeblatt mit Martin Brunner Transport AG Littau, Hess Taxi + Car AG Littau, wanzenried+baur ag Littau und der Wohnbaugenossenschaft WGL Littau.

Am Samstag, 16. September 2017 fand während des traditionellen Ausfluges die 40. Generalversammlung des 5-er Clubs statt, welche den FC Littau mit jährlich 500 Franken pro Mitglied unterstützen. Präsident Jörg Mitterer erwähnte in seinem Jahresbericht die gesellige Zusammenkunft mit der 2.Liga-Mannschaft sowie den traditionellen 5-er Club Ausflug im letzten Jahr.

Die Mitglieder genehmigten die Vereinsrechnung von Finanzchef Fredy Hofstetter und sicherten dem FC Littau ein weiteres Jahr finanzielle Unterstützung zu. FC Littau-Präsident Beat Krieger dankte dem 5-er Club für die jahrelange und treue Unterstützung.